
Ata Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Educação. Aos vinte e três dias do mês de 
março do ano de dois mil e dezessete, conforme publicação em Diário Oficial, reuniram-se os 
integrantes do Conselho Municipal de Educação, na Unip, em cumprimento ao seguinte Expediente: 
Restaurante Escola de Santos – Estação Bistrô. A Senhora Presidente iniciou a reunião agradecendo 
a presença de todos em seguida informa do ofício 172/2017 – GAB/SETUR solicitando a presença do 
Sr. Marcelo Fachada para apresentação do mesmo. Iniciando a presentação do Restaurante Escola 
de Santos – Bistrô, Lei Federal 12.881/13 e Decreto 6.866/14, informou que atende a jovens com 
vulnerabilidade entre 18 a 29 anos oriundos do Cras e Creas, onde nesse programa os alunos ganham 
vale-transporte, seguro de vida e 1 salário mínimo e que o restaurante funciona de terça a sábado das 
12h às 15hs. Informou também que os alunos tem aulas de inglês instrumental e que existem 25 vagas 
por semestre com carga horária de 1260 hs e estão iniciando a 9ª turma e que ao final do curso 
recebem o certificado da Unisantos. Esses alunos tem que estar cursando ou concluido o Ensino 
Médio Os professores que ministram as aulas são da área de nutricição e gastronomia da Unisantos 
onde são aplicadas provas teóricas e práticas. Sobre a evasão dos alunos ele informou que foram 
poucas onde dentro de um mês são substituidos por outros alunos. O conselheiro Wellington P. da S. 
Araujo comenta que a evasão dos alunos nos projetos são estudados a muito tempo. A Conselheira 
Mariangela de Paula Albertino pergunta qual a parte cabe a Prefeitura e qual a parte cabe a Unisantos. 
O Sr. Marcelo informa que a Prefeitura disponibiliza o espaço, água, luz e telefone por volta de R$ 
15.000,00 mês e a Unisantos disponibiliza os instrutores, equipamentos e utensílios. A Sra. Presidente 
informa que a Seduc e o CME não possuem nenhum custo. O Conselheiro Fábio Giordano pergunta 
se os alunos podem ser de outros municípios obtendo como resposta que não tem que ser munícipe 
de Santos. Diante do apresentado a Sra. Pres. pergunta se a mais alguma dúvida e coloca em votação 
a continuidade a parceria entre a Prefeitura de Santos e a Universidade Unisantos quanto a 
qualificação de jovens e gerenciamento do restaurante escola de Santos da Secretaria de Turismo. 
Aprovado por unanimidade. A Conselheira Mariangela de Paula Albertino convida a todos para a 
palestra: Cozinhar vai mudar a sua vida em comemoração aos 70 anos do Senac Snatos que 
acontecerá dia 04/04/17, às 10h no auditório do Senac. A Sra. Presidente informou as justificativas de 
ausências dos seguintes conselheiros: Maria José Galdino de Lima, João Bosco A. B. Guimarães, 
Sirlei Leite Zoccal e Antonio Carlos S. Baltazar. Nada mais havendo a tratar, a senhora presidente 
agradeceu a presença de todos, encerrou a reunião e a presente ata, segue assinada por mim, Tricia 
Christine Schepis, que secretariei os trabalhos e pela senhora presidente, se conforme. 


